

# FÄTZÄTÄ – Ü50-FASNACHT OBWALDEN

Der Samstag vor dem Schmutzigen Donnerstag war in der Freiheit der Krone Sarnen der Fätzätä – der Ü50-Fasnacht Obwalden – gewidmet. Ziel ist es, die Ü50-Fasnacht der drei Organisationen IG Alter Obwalden, Freizeitzentrum Obwalden und Pro Senectute Obwalden in Zusammenarbeit mit dem Hotel Krone zu einem fixen Vorfasnachtsereignis für die ältere und die nicht mehr so junge, tanzfreudige Generation werden zu lassen. Mit den als Scheiche verkleideten Bianchineri, der Fasnachtsmusik Godlets aus Kerns und DJ Michael Richter und seiner Musik der 60er plus war für die richtige Stimmung gesorgt. Die Bianchineri hatten mit dem FIFA-Präsidenten Infantino und der WM in Katar ein treffend zu parodierendes Sujet vor sich. Weiter wurde Bundesrat Alain Berset u. a. mit seiner Affaire und seinem Flug Richtung Frankreich zur Zielscheibe. Die Taxidancer luden mit Dauerengagement Damen zum Tanz auf. Der DJ und die Godlets sorgten für die passende Musik. Dabei kam auch die fasnächtliche Stimmung nicht zu kurz! Auch wenn es auf dem Parkett noch Platz hatte, soll der Anlass auch vor der kommenden Fasnacht, am 3. Februar 2024, wiederum in diesem Rahmen durchgeführt werden.



